

LA RÉ PÉTITION

Photo Jean Lenoir

Cette image doit tout au hasard, mais on sait qu'il est le génie des poètes. Un soir de janvier, sur A2, l'émission « Musique de nuit » réunit autour du même piano le concertiste Cyprien Katsaris et la danseuse Noëlla Pontois. Elle se contenta alors de l'écouter. Chancel la vit et pensa que c'était dommage. Ainsi, dans son dernier « Grand Echiquier », nous a-t-il offert cet étonnant ballet : Noëlla, étoile de l'Opéra de Paris, improvisant sur un largo de Bach joué par le dernier prince des virtuoses. Une improvisation que tous deux avaient minutieusement répétée autour du merveilleux piano « Boulle » de Katsaris, et qui nous vaut ce tableau plein d'un charme suranné, et qui pourrait aussi bien s'appeler : « Le Pianiste et la Danseuse ».

REPORTAGE
GEORGES
HILLERET

EL FFRE !

